

RAIDS HUMANITAIRES

Des voyageurs qui ont du cœur

« Les voyageurs du cœur » rassemblent les amoureux des voyages et du tout-terrain qui profitent de leurs périples à travers le monde pour mener à bien des causes humanitaires, acheminant du matériel ou des médicaments aux populations locales.

L'association « Les voyageurs du cœur » a récemment organisé à l'espace Gérard-Philippe un salon dédié au voyage et à la solidarité. Ces voyageurs qui ont du cœur ont garé leurs imposants véhicules à Sartrouville pour cette journée destinée à récolter des fonds pour l'association qui regroupe des amoureux du voyage et du 4x4 qui ont décidé de voyager « utile » en acheminant du matériel scolaire, des médicaments dans les villages qu'ils traversent. Comme l'explique Éric Renaudin, président de l'association : « C'est une autre manière de voyager. L'idée est donc née entre des passionnés qui ont décidé de donner également une dimension humanitaire à leurs voyages. C'est un échange, un autre rapport qui s'installe avec les populations locales Le 4x4 permet par définition de sortir des sentiers battus et c'est un bon moyen d'aller au contact des gens et de leur apporter le matériel. »

Raids d'une vingtaine de véhicules

Créée il y a tout juste deux ans, l'association organise des raids d'une vingtaine de véhicules. En 2006

leur route les avait déjà menés en Serbie Monténégro et le prochain voyage est déjà prévu et les emmènera au Maroc.

Ce salon permettait aussi de découvrir les carnets de routes d'autres « bouilligneurs », comme Gwendolyn et Marc qui voyagent depuis cinq ans à bord de leur véhicule qui peut ainsi transporter 200 litres de matériel. Avant leur départ, ils prennent contact avec des associations locales, et peuvent ainsi acheminer le matériel dont les habitants ont vraiment besoin. Ils reviennent ainsi d'un périple de six mois. Plus habitués à partir en solo, ils se joignent à la prochaine expédition de l'association.

Partir à la découverte du monde et des différentes cultures, c'est aussi l'objectif de Yann qui, accompagné de Géraldine, sa femme, s'appête à entamer un tour du monde à bord d'un authentique tube Citroën, entièrement restauré et aménagé. L'occasion pour eux de réaliser tout au long du voyage des reportages au cœur des populations locales et d'écrire quotidiennement en ligne leur carnet de route sur leur site Internet



Destiné à récolter des fonds pour l'association, le salon est également l'occasion de rencontrer et partager les carnets de voyages de ces globe-trotters pas comme les autres.

(HYPERLINK «<http://www.cheminsdumonde.net>» www.cheminsdumonde.net).

Jacques, qui est venu pour présenter les photos prise

lors de ses voyages, résume l'état d'esprit de ces voyageurs d'un autre genre : « C'est l'anti-tourisme de masse. C'est tellement plus enrichissant... Quand on

voyage hors des sentiers battus, on peut vraiment aller vers les gens. C'est aussi une vraie expérience humaine et, malgré les différences ou les barrières de la langue, on peut encore nouer des liens authentiques et faire des rencontres exceptionnelles... »

S. C.

PETITE ENFANCE

Garde partagée : affichez-vous !

La Ville met à la disposition des familles un service d'affichage réservé aux offres de garde partagée. La garde partagée permet à deux familles d'employer une même nounou qui s'occupera de la garde de leurs enfants en alternance au domicile d'une famille et de l'autre

Pour faciliter la rencontre des familles sartrouilloises intéressées par ce mode de garde, la Ville a mis en place

le 1^{er} septembre un service d'affichage des demandes de garde partagée. Le principe est simple : on remplit en mairie ou de chez soi via le Web une petite annonce. Celle-ci est ensuite affichée pendant un mois sur un panneau devant la mairie. Pour les familles qui le souhaitent, elle figurera aussi pendant un mois sur le site Web de la ville dans la partie « Petite enfance > faire garder son enfant > la garde partagée ».

Entièrement gratuit ce service permet aux parents de « se trouver » pour organiser la garde des enfants avec une employée familiale ou bien pour entamer ensemble le recrutement d'une nounou. Les familles sont néanmoins seules responsables du choix de l'employée familiale et la Ville ne saurait être engagée quant aux suites qui pourraient résulter de l'affichage de ces annonces.

LE SFC EST ORPHELIN

Jean-François Hamann est décédé

Le Sartrouville Football-Club vient de perdre un de ses plus fidèles dirigeants. « C'est avec une profonde tristesse que nous avons appris la disparition de Jean-François Hamann, suite à une longue maladie. C'était avant tout un ami qui au fil des années faisait le bonheur de notre catégorie "Débutants". Titulaire de l'Initiateur 2^e niveau, dirigeant au sein de l'Association sportive de Sartrouville pendant de nombreuses années, il pouvait être fier d'avoir été pour un grand nombre d'enfants, aujourd'hui devenus grands, un entraîneur pétri de qualités. Il a rejoint le SFC peu de temps après la fusion. Vincent, son fils, en âge d'obtenir sa première



Jean-François Hamann avait reçu le trophée de meilleur club des Yvelines catégorie jeunes en 2005.

licence l'avait remobilisé après une petite trêve. Jean-François possédait une grande maîtrise de l'écoute et un sens de l'organisation

qui faisait de lui une personne compétente et très attachante. Il a réussi à impulser une véritable dynamique au sein même de la catégorie "Débutants", associant de nombreux parents à son fonctionnement. »

Son travail, reconnu de tous, lui a valu d'ailleurs d'être distingué par le District des Yvelines de football, qui lui a remis le trophée de meilleur club des Yvelines, catégorie jeunes en 2005. Chaque année, c'est près de cent enfants que Jean-François accueillait et encadrait avec tous ses dirigeants.

La catégorie Débutants et tout le SFC pleurent la perte d'un homme dont le dévouement et la simplicité vont énormément manquer.

RUE HENRI-DUNANT

La Cpm au CCAS

La caisse primaire d'assurance-maladie a interrompu son activité rue Lamartine et transféré une partie de l'accueil au Ccas (Centre communal d'action sociale), rue Henri-Dunant.

Le mardi de 9 heures à 12 heures, un conseiller solidarité de la Cpm réglera les situations particulières relatives à l'accès aux droits.

Le jeudi aux horaires d'ouverture du Ccas (8 h 30 à 12 heures et de 13 h 30 à 17 h 15), une assistante sociale du service social départemental de l'assurance-maladie recevra sur rendez-vous pris au 01 30 15 26 89.

Les autres jours de la semaine, les assurés pourront prendre des rendez-

vous ou déposer leurs courriers auprès des agents du Ccas.

L'accueil à l'agence du 145, avenue Charles-de-Gaulle à Sartrouville, est maintenu du lundi au vendredi de 8 h 30 à 17 heures. C'est à cette adresse que vous devrez également envoyer vos dossiers.